

## INDEKS KATA KUNCI

### JURNAL PURIFIKASI Volume 19 Nomor 2. Edisi Desember Tahun 2019

<b>Keywords</b>	<b>Penulis</b>	<b>Hal.</b>
<b>A</b>		
<b>Air Baku</b>	<i>Aprilia Widia Andini dan Alfian Purnomo</i>	<b>47</b>
<b>Air Minum</b>	<i>Aprilia Widia Andini dan Alfian Purnomo</i>	<b>47</b>
<b>Air Permukaan</b>	<i>Aprilia Widia Andini dan Alfian Purnomo</i>	<b>47</b>
<b>Andrich Tech</b>	<i>Maulana Dyandi Satria Pradana dan Habib Dwi Putro Priambodo</i>	<b>53</b>
<b>B</b>		
<b>Balai Pialam</b>	<i>Maulana Dyandi Satria Pradana dan Habib Dwi Putro Priambodo</i>	<b>54</b>
<b>Balikpapan</b>	<i>Chindy Shintya Putri, Ipung Fitri Purwanti, dan Anita Fitriana</i>	<b>67</b>
<b>BOD</b>	<i>Maulana Dyandi Satria Pradana dan Habib Dwi Putro Priambodo</i>	<b>53</b>
<b>C</b>		
<b>COD</b>	<i>Maulana Dyandi Satria Pradana dan Habib Dwi Putro Priambodo</i>	<b>54</b>
<b>I</b>		
<b>IPLT</b>	<i>Maulana Dyandi Satria Pradana dan Habib Dwi Putro Priambodo</i>	<b>53</b>
<b>J</b>		
<b>Jamban Sehat</b>	<i>Alfian Purnomo, Eddy S. Soedjono, Agus Slamet, dan Welly Herumurti</i>	<b>59</b>
<b>K</b>		
<b>Kecamatan Wonokromo</b>	<i>Nur Laily Safrida dan IDAA Warmadewanthi</i>	<b>77</b>
<b>L</b>		
<b>Limbah</b>	<i>Chindy Shintya Putri, Ipung Fitri Purwanti, dan Anita Fitriana</i>	<b>67</b>
<b>M</b>		
<b>Minyak dan Gas</b>	<i>Chindy Shintya Putri, Ipung Fitri Purwanti, dan Anita Fitriana</i>	<b>67</b>
<b>O</b>		
<b>ODF</b>	<i>Alfian Purnomo, Eddy S. Soedjono, Agus Slamet, dan Welly Herumurti</i>	<b>59</b>
<b>P</b>		
<b>PDAM Kota Malang</b>	<i>Aprilia Widia Andini dan Alfian Purnomo</i>	<b>48</b>
<b>Pemberdayaan Masyarakat</b>	<i>Alfian Purnomo, Eddy S. Soedjono, Agus Slamet, dan Welly Herumurti</i>	<b>61</b>

<b>Pengumpulan Sampah Pertamina</b>	<i>Nur Laily Safrida dan IDAA Warmadewanthi Chindy Shintya Putri, Ipung Fitri Purwanti, dan Anita Fitriana</i>	<b>77</b> <b>67</b>
<b>S</b>		
<b>Sungai Amprong Surabaya</b>	<i>Aprilia Widia Andini dan Alfan Purnomo Alfan Purnomo, Eddy S. Soedjono, Agus Slamet, dan Welly Herumurti</i>	<b>47</b> <b>59</b>
<b>T</b>		
<b>Tangki Septik</b>	<i>Alfan Purnomo, Eddy S. Soedjono, Agus Slamet, dan Welly Herumurti</i>	<b>53</b>
<b>TSS</b>	<i>Maulana Dyandi Satria Pradana dan Habib Dwi Putro Priambodo</i>	<b>59</b>
<b>W</b>		
<b>Wadah Sampah WTP</b>	<i>Nur Laily Safrida dan IDAA Warmadewanthi Chindy Shintya Putri, Ipung Fitri Purwanti, dan Anita Fitriana</i>	<b>77</b> <b>67</b>